

Magacela La Haba Medellin ... Cuando la Vía Heráclea cruce el Camino Mozárabe.

En su tarea 10, Hercules tuvo que robar un rebaño de bueyes del Rey tartesico Gerión y trasladarlo a Italia.

Graham Robb en su pasionante libro « Los caminos escondidos de los Celtas », estudió el trazado de este recorrido mítico: forma una línea recta, de orientación solsticial Noreste, que llega al puerto de Montgenevre entre Francia y Italia (pasando por Toledo y Andorra)

Se dice que, siglos despues, querendo lograr una dimension semi-divina, Hanibal siguió, este recorrido.

Después de investigaciones detalladas por la parte francesa de esta « Via Heraklea » donde encontró muchisimas evidencias de epoca celtica : vías, oppidum, .. con testigos de culto a Herakles, que los Celtos tenian como dios en comun con los griegos (asi que saberes astronomicos y matematicos)

Graham Robb no estudió la parte espanola, por interesarse precisamente a los Celtos, que estima tener menor presencia en España que en Francia.

La Vía Herkulea cruce el Camino Mozarabe por La Serena, es a decir en la zona de mayor concentración de dolmenes, dibujos rupestres, yacimientos del Tartesos tardivo (VI-V s AC) : Medellin, Magacela, La Haba, Cancho Roano, Y ahora el Turuñuelo.

Me intrigo cada vez más esta coincidencia.

? Quizas los Tartesos que conocían tambien astronomia, siguieron esta linea solsticial mítica cuando abandonaron su capital, siglo V a C. para establecerse en La Serena, donde pasa la Vía Herculea ?

